

LE JOURNAL DES FAKE NEWS

fait étape en Nord Est Béarn

Vous avez plus de 60 ans ?
Décodez les FAKE NEWS



Contribuez à la 2^e édition du journal pédagogique :
www.lejournaldesfakenews.fr

SI LES FAUSSES INFORMATIONS les infox ou fake news, ont toujours existé, leur diffusion en ligne accélère leur propagation et augmente leur impact. Comment réagir en tant que citoyens face à ces phénomènes ? Comment éviter de nous faire (encore !) piéger ?

Des ateliers seront proposés aux collégiens et aux seniors pour apprendre à repérer les mécanismes qui se cachent souvent derrière les fake news.

A vous de jouer le rôle d'un journaliste local ! Saurez-vous créer des vraies et fausses informations dans un journal en ligne ? Parviendrez-vous à semer le doute pour aiguïser l'esprit critique de vos lecteurs ?

Chaque atelier est composé de deux temps espacés d'une semaine.

22 et 29 janvier
GER (10H-12H)
& PONTACQ
(14H-16H)

1 et 8 février
BUROS (10H-12H)
& LEMBEYE
(14H-16H)

12 et 19 mars
SOUMOULOU
(10H-12H)
& MORLÀAS
(14H-16H)

PRÉ-REQUIS

Inscriptions ouvertes aux habitants du Nord Est Béarn de plus de 60 ans.
Les collégiens seront informés directement par leur établissement.

INSCRIPTIONS

05 59 33 46 10

